



PARA POTENCIAR LA TRANSPARENCIA EN EL MUNDO PRIVADO

Anglo American lanza Foro Nacional de Sostenibilidad y Cuenta Pública

La iniciativa está alineada con uno de los objetivos del Plan Minero Sustentable que lleva adelante la compañía minera: convertirse en un líder corporativo confiable.

El martes 22 de octubre, en la sede de Icare, se lanzó el Foro Nacional de Sostenibilidad y Cuenta Pública, desarrollado por Anglo American en colaboración con el Banco Interamericano de Desarrollo (BID), cuyo objetivo es mejorar las prácticas empresariales para fomentar la transparencia y establecer un nuevo estándar de responsabilidad y ética en la industria minera, para así fortalecer la confianza de la sociedad en esta actividad. Además, aportará activamente a los estándares de la iniciativa Transparencia en la Industria Extractiva (EITI), por su sigla en inglés, a la que Chile se incorporará próximamente, convirtiéndose en el duodécimo país en Latinoamérica en adherirse.

“En un contexto en que la confianza juega un papel fundamental en el bienestar de las sociedades, el Foro Nacional de Sostenibilidad y Cuenta Pública que lanzamos como Anglo American, es una iniciativa inédita, que hemos desarrollado en colaboración con el Banco Interamericano de Desarrollo, y que esperamos pueda convertirse en un benchmark en materia de transparencia y rendición de cuentas corporativas”, sostuvo Patricio Hidalgo, presidente ejecutivo de Anglo American.

“Constituirnos como un líder corporativo confiable fue lo que nos empujó a crear este Foro Na-



Daniela Moreno, jefe de Relacionamento con la Sociedad Civil de Anglo American, y Carolina Andrade, abogada del Estudio Jurídico Olmedo y Ruiz.



Juan Somavía, gerente de Asuntos Externos y Relaciones Gubernamentales de Anglo American; Michel Figueroa, director ejecutivo del Capítulo Chileno de Transparencia Internacional de Chile Transparente; Juan Pablo Luna, académico de la Escuela de Gobierno de la Universidad Católica; Pablo Angelelli, jefe de Operaciones de Banco Interamericano de Desarrollo; María Jaraquemada, consejera del Consejo para la Transparencia; Claudia Rodríguez, vicepresidente ejecutiva (s) de la Comisión Chilena del Cobre; Claudia Blázquez, gerente de Riesgo, Cumplimiento y Auditoría Interna de Iansa, y Juan Pablo Schaeffer, vicepresidente de Asuntos Corporativos y Sustentabilidad de Anglo American.

cional. La confianza es multidimensional, por lo que la rendición de cuentas y la transparencia son necesarios para cerrar las brechas de confianza y legitimar las instituciones”, complementó Juan Somavía, gerente de Asuntos Externos y Relaciones Gubernamentales de Anglo American.

Actualmente, esta instancia cuenta con un Consejo Nacional de Sostenibilidad y Cuenta Pública, compuesto por diez miembros: cinco expertos en temas como transparencia, innovación, minería, medio ambiente y conflictividad social, y cuatro ejecutivos de Anglo American, a los que se suma un representante del BID.

Una vez conformado, el foro estará integrado por 50 miembros, incluyendo representantes de los distintos grupos de interés de la compañía, como exautoridades del sector público y privado, comunidades y sociedad civil, mundo sindical y académico y organismos internacionales. Su primera sesión se realizará el 22 de noviembre próximo.



Juan Pablo Schaeffer, vicepresidente de Asuntos Corporativos y Sustentabilidad de Anglo American; Daniela Moreno, jefe de Relacionamento con la Sociedad Civil de Anglo American; Mauro Valúes, presidente de Dinámica Plataforma; Germán Milán, socio de Proyectos de Capital e Infraestructura en PwC, y Juan Somavía, gerente de Asuntos Externos y Relaciones Gubernamentales de Anglo American.



Michel Figueroa, director ejecutivo, y Camila Arenas, coordinadora de Proyectos, ambos de Chile Transparente, junto a Claudia Blázquez, gerente de Riesgo, Cumplimiento y Auditoría Interna de Iansa.

Durante la jornada se realizó un panel de conversación en torno a la transparencia.



“En un contexto en que la confianza juega un papel fundamental en el bienestar de las sociedades, el Foro Nacional de Sostenibilidad y Cuenta Pública que lanzamos como Anglo American, es una iniciativa inédita, que hemos desarrollado en colaboración con el Banco Interamericano de Desarrollo, y que esperamos pueda convertirse en un benchmark en materia de transparencia y rendición de cuentas corporativas”. Patricio Hidalgo, presidente ejecutivo de Anglo American.



Paula Loyola, directora de empresas, Magdalena Díaz, directora ejecutiva de Icare, y Karina Suárez, miembro del Consejo de Asesores de la Universidad Diego Portales.



Carlos Ulreida, gerente general de Consejo Minero, junto a Claudia Rodríguez, vicepresidente ejecutiva (s) de la Comisión Chilena del Cobre, y Patricio Hidalgo, presidente ejecutivo de Anglo American.



El encuentro “Transparencia y Rendición de Cuentas Corporativas: Avances y Desafíos para mejorar la Confianza” tuvo lugar en la sede de Icare.